

Einwohnerrat Liestal

Vreni Wunderlin-Friedli
CVP/EVP/glp-Fraktion

Interpellation

Neue Subjektfinanzierung Kitas – Elternbeiträge seit 1.1.2016

Christine Speiser hat kürzlich einen Artikel in der BZ publiziert: „So viel kostet ein Krippenplatz“. Gemäss ihren Berechnungen kostet ein Krippenplatz im Baselbiet CHF 124.00 pro Kind und Tag (Vollkostenrechnung). Dies unter der Annahme, dass die Kita nur zu 80% ausgelastet ist. Speziell zu beachten ist, dass eine Kita in der Regel 11,5 Stunden geöffnet hat. Während dieser Zeit fällt vor allem etwas an: Lohnkosten. Wie ist eigentlich die Situation in Liestal?

Ich habe folgende Fragen an den Stadtrat:

1. *Hat sich die Subjektfinanzierung bewährt?*
2. *Wie gestaltet sich die Anwendung der Software zwischen der Stadtverwaltung und den Kitas?*
3. *Wie hoch ist der administrative Aufwand für beide Seiten? Sind die 20-Stellenprozente, seitens der Stadt, die damals eingesetzt wurden, ausreichend?*
4. *Werden Eltern, die ihre Kinder in die subventionierte Kindertagesstätte im Kantonsspital geben, auch von der Stadt subventioniert?*
5. *Wie hoch werden nun die Kosten für die Stadt insgesamt?*
6. *Wieviele Kinder und Familien werden subventioniert?*
7. *Wie ist die Reaktion bei den Eltern zur Einführung der Subjektfinanzierung?*
8. *Stimmt es, dass Kinder, welche den Kindergarten besuchen, aber immer noch von der Kita betreut werden, nicht mehr subventioniert werden?*
9. *Gibt es genügend Kitaplätze in Liestal? Kennt man die Auslastung?*

Ich bedanke mich für die schriftliche Beantwortung dieser Fragen.

Vreni Wunderlin



20.11.2017